
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Comic ist eine .

Sie besteht aus mehreren gezeichneten Bildern in einer bestimmten Reihenfolge.

Wenn eine  im Comic etwas sagt,

kann man das in einer Sprechblase lesen.

Schon im Alten Ägypten gab es ,

neben die man etwas geschrieben hat. Aber erst um das Jahr 1900 wurden

die  erfunden, so wie wir sie heute kennen.

Bei den Comics gibt es vor a'em zwei .

Bei den lustigen Comics sind die Figuren übertrieben gezeichnet.

Sie haben zum Beispiel große  und Nasen wie bei „Asterix und Obelix“.

Oder sehen aus wie Tiere, wie bei „Micky Maus“.

Die anderen  erzählen oft von Helden.

Diese starken Männer und Frauen sehen eher

aus wie echte .

Die Geschichten sind meist nicht lustig.

Beispiele sind „Superman“, Western-Comics oder die

 von „Tim und Struppi“.

In Japan gibt es einen eigenen, sehr beliebten Comicstil,

die .

Quellenangabe: Artikel: Comic (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Comic&amp;oldid=27253


